



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4743
Ciudad Universitaria, 31 de mayo de 2023

Celebra UAEM 60 años de la creación del programa educativo en Ingeniería Industrial

Con la develación de una placa conmemorativa y la presencia de ex directores, estudiantes, docentes e investigadores, esta mañana, Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y Viridiana Haydeé León Hernández, directora de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQel), celebraron los 60 años de la creación del programa educativo en Ingeniería Industrial.

Gustavo Urquiza Beltrán expresó su reconocimiento a la comunidad esta unidad académica, "que con su trabajo y dedicación han contribuido al desarrollo de la ingeniería en nuestra entidad, reconocidos por su liderazgo académico y de investigación, que contribuyen al desarrollo científico y tecnológico del estado de Morelos".

Urquiza Beltrán destacó que en 2014 el programa educativo de Ingeniería Industrial obtuvo el reconocimiento de Nivel Uno de calidad que otorgan los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees), en 2019 con un nuevo plan de estudios, reacreditó su calidad por un periodo de cinco años más y actualmente mantiene estos niveles de excelencia.

"A 60 años de la creación del programa educativo en Ingeniería Industrial, es momento de reflexionar acerca de los retos futuros de la ingeniería en un mundo globalizado, diverso y con las problemáticas en energía, alimentación, crecimiento económico, educación, avance tecnológico, salud, ciudades inteligentes, clima y biodiversidad que marcan tendencia", dijo el rector Gustavo Urquiza.

Viridiana Haydeé León Hernández expresó que esta celebración, "es un merecido homenaje a mujeres y hombres fundadores, profesores y estudiantes, en agradecimiento infinito por su contribución a consolidar la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería, gracias a su misión y sentido de propósito".

La directora de la FCQel, destacó que "con la llegada de la creciente industrialización en Morelos, surgió la necesidad de la formación de ingenieros, por lo que en 1963 se creó la licenciatura en Ingeniería Industrial, siendo el primer programa en ese campo del conocimiento en la UAEM y pionero en Morelos".

León Hernández agregó que a la fecha, "han egresado 96 generaciones con más de 5 mil egresados que han ejercido su profesión en los ámbitos académico, empresarial y productivo, lo que refleja que las instituciones son su gente y su historia", dijo.

Para finalizar la ceremonia, Gustavo Urquiza y Viridiana León, develaron la placa conmemorativa por los 60 años de creación de esta carrera, acompañados por Fabiola Álvarez Velasco, secretaria General; José Mario Ordóñez Palacios, secretario Académico; Karen Guadalupe Suárez Sánchez, jefa de la licenciatura de Ingeniería Industrial; Pablo de Jesús Rivera Tapia, presidente de la Academia de Ingeniería Industrial y Mirna Zavala Zúñiga, diputada del congreso local.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

